
1913/2025

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

REQUEREMOS À MESA DIRETORA, nos termos 

regimentais, que se digne enviar ofício à 3ª CIA. DO 6º BPM-M, para 

realização de rondas ostensivas na rua Rafael Sampaio Vidal e 

imediações, no bairro Barcelona.

Este requerimento se faz necessário, pois os 

moradores no entorno das ruas citadas acima e transeuntes estão 

reclamando da falta de segurança. A presença de ronda ostensiva é de 

suma importância para enfrentar o aumento de assaltos e promover a 

sensação de segurança na população.

A simples presença visível de uma ronda policial é 

um fator dissuasor para criminosos, sabendo que a polícia está atenta, 

muitos indivíduos repensam a ideia de cometer delitos, como assaltos 

e furtos.

Quando ocorre um crime, a ronda ostensiva permite 

uma resposta mais ágil e coordenada. A proximidade dos policiais 

facilita a abordagem imediata, o que pode resultar na captura do 

criminoso e na diminuição dos danos à vítima.
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Para os moradores e comerciantes da região, saber 

que a polícia está fazendo rondas frequentes aumenta a sensação de 

segurança, contribuindo para um ambiente mais tranquilo e favorável 

à convivência social.

A ronda ostensiva permite que os policiais 

monitorem com mais eficácia as áreas mais suscetíveis a crimes, como 

ruas desertas ou locais com histórico de delitos, minimizando os 

pontos de vulnerabilidade.

A presença constante e visível da polícia ajuda a 

estreitar os laços de confiança entre a população e as autoridades. 

Quando as pessoas percebem que a polícia está atuando ativamente na 

proteção da população, isso gera um ambiente de colaboração e apoio 

mútuo.

A ronda ostensiva se apresenta como uma ferramenta 

estratégica para reduzir a criminalidade, proporcionando um ambiente 

mais seguro para todos. Ao inibir ações criminosas e agir com rapidez 

nos momentos de necessidade, ela contribui para uma sensação geral 

de bem-estar na região.

Ante ao exposto, solicito o acolhimento da 

propositura.

Plenário dos Autonomistas, 04 de abril de 2025.

  

  

  
GILBERTO COSTA MARQUES

(GILBERTO COSTA)

VEREADOR
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